

ROTARY CLUB OF

KANAZAWA-NORTH



金沢北ロータリークラブ

例会日：木曜日 12:30～13:30

例会場：金沢市東山1-38-30・松魚亭

TEL<0762>52-2271 FAX52-2273

事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所

TEL<0762>22-2525 FAX24-2882

会長：木島光仁 幹事：高島菊丸

情報委員長：吉田富士夫

1989・2月9日 第383号

謹んで大行天皇を偲んで

会長 木島 光仁



昭和64年1月7日午前6時33分天皇陛下が崩御されました。60有余年の激動の昭和史を回顧し、ここに深く哀悼の意を表する次第であります。

1901年(明治34年)にお生れの陛下は、昭和天皇の即位と共に、世界を襲った大恐慌に遭遇し、続く軍国主義の台頭、極端な国家主義を背景とした日支事変、太平洋戦争へと突入し、1945年に敗戦となり、国家存立の危機に立ち、戦後の飢餓と窮乏、次で復興、独立、そして其の後の急速な経済成長、G.N.P.世界第2位となった今日まで、まさに、62年1ヶ月の在位の期間中の始めの20年は「戦いの時代、後半の42年は、復興、興隆、「平和の時代」を歩まれました。

始めの20年の戦いの時代は「琪人神」として、位置づけられ、白馬にまたがった大元帥陛下の姿が思い起され、戦後は昭和21年の年頭詔書で「人間宣言」をなされ、新憲法が公布された昭和23年には日本国民の総意に基づく「象徴天皇」としての地位が確立し、その後戦後の復興を願い、国体に、植樹祭に、全国を地方巡幸し、鎮魂と悔恨の巡礼を行い、広く国民と接してその人柄が知られ、「学者天皇」としてのやさしさ、そのお人柄が国民の間に定着し、おとうさん、おじいちゃんとしての国民の心の中心としての「象徴天皇」が名実ともに安定したものになったと考えます。

一昨年秋、開腹手術をお受けられて以来、ご平癒を願う数百万人の記帳の列、又昨秋よりの病状は「ガン」との斗いであり、模範的患者との報道もあり、ここに改めて「人間天皇」の存在感の大きさを知らされたわけであります。

この堪え難きを堪え忍び難きを忍ばれた、歴史的な偉大な天皇を「世界の平和と協調」の貴重な証しとして、後世に引き継いで戴きたいと願っております。

合掌

私の名刺

岩倉舟伊智



今度、金沢北ロータリークラブに畠善昭様と坪田良三様の保証により入会を認めて頂き誠にありがとうございます御座居ます。

未だ若輩者ですが宜しく御指導の程、宜しく御願いたします。

私は昭和49年に芝浦工大建築学科を卒業と同時に結婚し、東京で3年間建設会社に勤務の後、東京の空気の悪さと地震の多さにいやげがさし、ふるさと金沢にUターンいたしました。

その後、設計事務所に3年程勤務の後、縁あって独立開業いたしました。

その時まだ30才で世間を知らず、ただがむしゃらに仕事だけに打ち込んできたので、今思うとよくぞここまでこれたなーと身震いする思いであります。

それ故、世間を見る目や自分自身や仕事に対する考え方等、これを機会に先輩方よりなんとか学びとらせて戴こうと思ひます。

又、今は2人の健康な娘と8人のスタッフにも恵まれ一昨年自社ビルも完成し、自分自身も一層の充実を計る事を考えるに至り地域社会を考えながら成長していける設計事務所になりたいと思ひ様様な職業の団体であるロータリーにて諸先輩方とのおつきあいを通じロータリアンの一員として学びたいと思ひますので、何とぞ宜しくお願い致します。

情報抄録

よりよい世界のために世界理解を

ロータリー世界には国境もないし、「異邦人」もいません。平和を求める指導者だけがいて、どの人も超我の奉仕という共通の言葉を語ります。2月の世界理解月間は、この世界的理想をロータリー世界の外に広げる特別のときです。

私たちの社会奉仕活動を世界社会にまで行き渡るように拡大することから始めましょう。あるいは、多分、ロータリー財団プログラムを支援することから、青少年交換学生を受け入れたり、派遣したりすることから、または、新たに世界社会奉仕プロジェクトに着手することから始めましょう。さらに、2月23日は、ロータリー一創始84周年記念日であり、世界理解と平和の日として祝う特別な日であることも忘れないで下さい。



あなたの奉仕プロジェクトはすべて必ず最後までやり遂げましょう。

ようこそトレーシーさん

異常気象といわれている暖冬の金沢ですが、オーストラリアの大変暖かいタコマ市出身の彼女にとっては身にこたえる様です。ホストの飯野さんには大変ご迷惑をおかけしております。

金沢で求めた真赤なオーバーコートは、大変お気に入りです。寒さもふっとんだ事でしょう。受入の桜丘高校でも人気上昇中とか。日本の古典も勉強中で、質実剛健をモットーの学生も彼女からの質問がとび出さないかと、ヒヤヒヤドキドキ……。あげくのはてにコチコチになっているそうです。その様なほほえましい光景が学校中で見られ、たくさんのボーイフレンドを連れての突然の御帰宅、そしてパーティ。毎日がハプニングの連続です。とは飯野夫人のお言葉。

これから会員宅での夕食会も始まります。ダグラス君同様、よろしくご指導をお願いし、楽しい思い出になる様、御協力をお願い致します。

写真は1月17日小松空港のトレーシーさん歓迎と、2月3日スカイホテルでの交換学生を囲む会のスナップです。当日は桜丘から道井教頭先生、大澤先生、倉田先生が大変お忙しい中御出席され、楽しい会になりました。

(文責 奥田)



第765回例会

◆ 1月29日(休雨) 12:30～13:30 松魚亭



1. 講話
「金沢の活性化を考える」
金沢大学助教授
佐々木雅幸氏
2. 出欠
出席48名、欠席29名
出席率62.34%
ビジター30名
3. 来訪者(敬称略)
東京城南RC
塚越英明(宝石)

小松東RC 山腰茂(弁護士)
金沢RC 辻作次郎、田次襄一
岡田虎二、菅原敏行、佐藤満雄
西弘光、岩喬、蚊谷八郎
松本修成
金沢東RC 佐野泰夫、長田稔
越原哲郎、木村修己、浅田裕久
松本洋武、広岡理魁、松尾久義
浅倉道敏
金沢西RC 東清、松本俊明
篠原達郎、広瀬鎮郎
金沢南RC 星山隆二、中川賢一
湯沢邦夫、中谷重之、竹山昭夫
三野裕

4. 幹事報告○例会後、15周年委員会開催。

5. ニコニコボックス

- しばしばメーカーキャップさせて頂いて感謝致します。 金沢RC 岩喬君
- 本日の講師に佐々木氏をお迎えして。
米澤修一
- 母の告別式の際には、多数のお集まりを頂きありがとうございました。
吉田富士夫
- 日曜日のTV「すばらしき仲間」で交換学生として来ていたメアリーさんが再び日本に来て、仁野氏と結婚し、我々も気の付かない様な日本の料理その他日本の良さの普及に務めていられる様子と併せて、その中で小杉善二、善嗣さん御一家、俵さんも出演していられて楽しく拝見致しました。特に、小杉善二さんのお元気な姿、嬉しく思いました。
乙村舜吉

合計19,000円 (累計 1,569,100円)

6. 今週のニュース

- 平成元年の政府予算、60兆4,142億円。6.6%増の高い伸び。
- アンサンブル金沢に日本初の女性常任指揮者天沼裕子さんが就任デビュー。
- がんの実態調査、63年がん死亡者20万人を越す。

第766回例会

◆ 2月2日(休雪) 12:30～13:30 松魚亭



1. 講話
「これからのファッション」
服飾学校創立者
矢部まさみ氏
2. 出欠
出席55名、欠席22名
出席率71.43%
ビジター26名
3. 来訪者(敬称略)
金沢RC 新谷登
坪野俊雄、高田和征

鈴木茂、永山憲三、高橋常男
岡田尚壮、野沢清、松本修成
金沢東RC 杉岡五郎、阿部洋己
田島秀哉、柴田捷司、安達洋
金沢西RC 安原博幸、小西陽夫
辻卓、広瀬鎮郎、明石巖
篠原達郎
金沢南RC 橋本三喜男、辻弘
寺本重信、町寿、猪苗代勉
朝倉宏三

4. 幹事報告○朴さん米山奨学金

○ダグラス・トレーシーさんおこづかい

5. 御誕生日祝 12日 浅田禎男君

13日 勝田誠一君

18日 山岸与作君

22日 関 稔君

6. ニコニコボックス

- いつもメーカーキャップさせて頂き、ありがとうございます。
- 金沢西RC 広瀬鎮郎君
- 意義ある業績賞として、本部より受彰の連絡を受けましたので、皆様ありがとうございました。 木島光仁
- 誕生日カードいただき、ありがとうございました。

山岸与作、勝田誠一、浅田禎男
合計10,000円 (累計 1,579,100円)

7. 今週のニュース

- 相互銀行(52行)が普通銀行に、加州相互銀行が「石川銀行」に。
- 竹下首相とブッシュ大統領と初会談。政策協調と共同作業を確認、日本は一層の責任分担を。
- 2月4日より、金融機関完全週休2日制スタート。

1月のクラブ日誌

1月5日(木) 金沢6RC新年合同例会 東急ホテルにて

1月10日(水) 新会員研修会 松魚亭にて

藤川忠博君、岩倉舟伊智君

松田忠秋君、松本範夫君

1月12日(木) 理事会・クラブ協議会 松魚亭にて

1月19日(木) 交換留学生トレーシー・マクドナルド嬢

(オーストラリア)来日挨拶

1月26日(木) 15周年記念事業委員会 松魚亭にて